

El Sol de Irapuato

Habrán obras sin endeudar al municipio: Ortiz

Irapuato, de los municipios con mejor calificación crediticia por manejo responsable de sus finanzas.

Oscar Reyes | El Sol de Irapuato

El presidente municipal de Irapuato, **Ricardo Ortiz Gutiérrez**, aseguró que no hay ninguna proyección de endeudamiento para el municipio durante 2020, pues **dijo que con el presupuesto con que cuentan se podrán realizar las obras que Irapuato necesita por ahora.**

• Irapuato es uno de los nueve municipios de todo el país con finanzas sanas y avaladas por Fitch Ratings

Y es que aunque Irapuato tiene todas las condiciones para solicitar un endeudamiento, pues la calificadora Fitch Ratings le ha otorgado por tercer año consecutivo ha otorgado una calificación crediticia positiva y con lo cual la firma internacional avala que tiene finanzas sanas, pues su deuda es de aproximadamente 350 millones de pesos, la cual es bastante manejable.

Ortiz Gutiérrez dijo que incluso **para 2020 serán destinados 100 millones de pesos para pagar el préstamo de 150 millones que le hizo la Junta de Agua Potable, Drenaje, Alcantarillado y Saneamiento del Municipio de Irapuato (Japami) al Municipio para la adquisición de luminarias y para atender temas de seguridad.**

“No tengo pensado endeudar ahorita al municipio, de hecho con el préstamo que tenemos o la aportación que tenemos de Japami la hacemos, aunque nosotros este año le aportamos a la Japami 100 millones de pesos para ir pagando lo que tenemos ahí pendiente”, dijo el alcalde de Irapuato.

De acuerdo con Fitch Ratings, Irapuato es uno de los nueve municipios de todo el país que cuenta con una calificación crediticia positiva, al obtener AA Estable, con lo cual estaría en posibilidades de contratar deuda si así lo deseara, pues no tiene problemas con sus finanzas.

Y de los dos mil 460 municipios que hay en el país, **Fitch Ratings dio a conocer que Corregidora, Puebla, San Pedro Garza, Chihuahua y Saltillo tienen calificación AA +, mientras que Celaya, Irapuato, Zapopan y Apodaca, tienen calificación AA Estable**, lo cual los hace los municipios con las finanzas más sanas de todo el país.